

平成28年度
四倉中学校

学校だより

12月8日(木) 第29号

文責 校長 中根 猛

新入学生の体験入学を実施しました

12月6日(火)、四倉中学校体験入学を実施しました。来年度、入学する四倉小学校と大浦小学校の6年生が参加しました。まず、音楽室で中学校生活の様子や部活動について教務主任の伊藤先生と教頭先生から説明がありました。次に、小学校ごとに移動して1年生の6校時の授業を参観しました。1組が体育でバレーボール、2組が国語で文法、3組が技術で木材加工、4組が英語で時間をたずねる授業を見てもらいました。小学生が教室に入っていくと授業が活気づいたようです。その後、部活動の見学をしました。北風の強い中でしたが、中学生は、一層張り切って部活動に取り組んでいる様子を見せていました。

あと数ヶ月で新入生が入学してきて自分たちが、先輩になっていく。上級生としての自覚が芽生えてくることに期待したいと思います。

<登下校途中の交通事故がとても心配です>

学校だよりの27号で6号国道の危険性についてお知らせしたところですが、重ねて交通事故防止についてお願いいたします。

登校時間帯に生徒が巻き込まれる交通事故が数件起こっています。大きなけがには至っていませんが、一歩間違えば重大事故につながりかねません。特に朝の6号国道沿いの歩道での事故が心配です。交通量が非常に多く、時間に追われてスピードを出したり十分な安全確認をしないゆとりのないドライバーが多いようです。

本来は、歩行者優先なのですが、それを忘れて危険な運転をするドライバーがいることを念頭に置く必要があります。その上で、事故に巻き込まれないように歩行者自身が十分に注意する必要があります。

次の点において、生徒に指導しますのでご家庭でも注意を呼びかけてください。

- 6号国道と交わる枝道付近が特に危険です。車が来ないか十分な安全確認をしたり、先に車を通過させたりしてから横断すること。
- 歩道を歩くときは、できるだけ車道よりも遠いところを歩くこと。特に傘を差しているときは、トラックの風圧に傘をとられないように注意すること。
- 事故に遭ったら警察を呼んでもらうようにすること。「大丈夫」と自己判断しないこと。
できるならば、車のナンバー、運転者氏名、車種、連絡先電話番号などを記録すること。
- 事故直後は、痛みを感じなくても後で痛くなる時があるので、必ず病院に行くこと。